



れんげ組だより 12月号



2020年12月

クリスマスソングやイルミネーションなど、あちらこちらでクリスマスの雰囲気が楽しめる季節になりました。子どもたちは「サンタさんきてくれるかな〜?」「〇〇をおねがいするの!」とクリスマスが待ち遠しい様子でとても楽しみにしています。



子どもたちの様子



先月に比べると公園の様子も変わり綺麗に紅葉していた葉っぱが沢山落ちていました。その落ち葉を保育園に持ち帰り製作に使用したり、ままごと遊びの材料として遊びました。身近に触れたことで、落ち葉に興味を持ち色々な遊びを楽しんでいます。食育活動もれんげ組で初めて行いました。水耕栽培で育てた葉物野菜を子どもたちと収穫し、目の前でサラダを作ってもらったり、かりんジュース作りを楽しみました。意欲的に取り組む子どもたちの姿を見て、今後も食育活動に力を入れていきたいと思いました。



サラダ作り

「すっぱいにおいだね〜はやくたべたい!」
普段野菜が苦手な子も興味を持っていました。



「はいかけま〜す」

「あしくなつた〜」

「あつたかいでしょ!」

かりんジュース作り

「つぎはどの
おさとう?」

子どもたちには3種類のお砂糖を入れてもらいました。



落ち葉遊び

公園には沢山の落ち葉があり、子どもの遊びを豊かにしてくれます



はっぱシャワー です!

枝に落ち葉を刺した
ロウソクで、誕生日会の始まりです。



切り株は乗ったり、ままごと遊びに使ったりと良い遊び場です。

★おねがい★

- ・12月4日金曜日はイモピザクッキングを予定しております。エプロン・マスク・三角巾の準備をお願いします。
- ・12月1日火曜日から晴れの日のみ受け入れが変わります。8時30分から園庭に出る予定なので検温、朝の準備等をしてお子さんと一緒に、ほし組前までお越しください。体温、連絡事項等を聞き、朝の受け入れを行います。